



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

---

LE RIEN QUE JE SUIS, C'EST TOUT CE QUE J'AI A T'OFFRIR, SEIGNEUR !

---



LE RIEN QUE JE SUIS, C'EST TOUT CE QUE J'AI À T'OFFRIR, SEIGNEUR !

Dans *L'offrande lyrique*, Rabindranath Tagore nous décrit, d'une manière très poétique, la belle rencontre d'un mendiant et d'un roi au "chariot d'or". Au mendiant qui croyait que la chance de sa vie était enfin venue, le roi demanda : « **Qu'as-tu à me donner ?** » Confus et perplexe, le mendiant tira de sa besace « un tout petit grain de blé » et le donna au roi. Et quelle ne fut sa surprise, le soir en vidant son sac, de trouver « un tout petit grain d'or parmi le tas des pauvres grains ». Alors pleurant amèrement, il pensa : « **Que n'ai-je eu le cœur de te donner mon tout !** »

En ce 32<sup>e</sup> dimanche, comment ne pas penser, en les portant dans notre prière, à ces "veuves et orphelins de Sarepta" d'aujourd'hui, proches ou lointains ! Et comment ne pas rendre grâce à Dieu pour toutes ces personnes qui, à l'instar de la veuve de l'Évangile, savent puiser dans le trésor de leur cœur la grâce de partager tout ce qu'elles possèdent !

Comment ne pas prendre davantage conscience que le Christ Jésus *s'est offert une fois pour toutes ... pour détruire le péché par son sacrifice* ». Il est ce roi au chariot d'or qui **vient à notre rencontre, mendiant notre amour, notre charité inventive**. Et Il demande à chacun : « **Qu'as-tu à me donner ?** »

« *On ne donne pas parce qu'on a, on donne parce qu'on aime* ». **Saurions-nous lui offrir le peu que nous avons, ou le rien que nous sommes ?**

Osons le lui offrir, avec l'assurance qu'**Il saura toujours faire sortir et fleurir de ce rien quelque chose de beau**, de bien, de vrai, de grand, « à la louange de sa gloire » et pour notre sanctification.

